

ONU elige a los Campeones de la Tierra 2024

Hace 19 años, el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente creó el premio Campeones de la Tierra, que distingue a personas e iniciativas que protegen al planeta.

Los seis galardonados de 2024 son personas y organizaciones que trabajan en soluciones innovadoras y sostenibles para restaurar los suelos, aumentar la resiliencia a las sequías y combatir la desertificación. Se trata de Sonia Guajajara, ministra de Pueblos Indígenas de Brasil; Amy Bowers Cordalis, miembro de la tribu Yurok en Estados Unidos; Gabriel Paun, defensor ambiental rumano; el científico chino Lu Qi; el ecologista indio Madhav Gadgil, y la iniciativa SEKEM en Egipto.